ティー

ブ・ジョブ

4歳児20

鳥取・島根選挙区に福住 月28日、今夏の参院選 会と同鳥取県委員会は2

英行氏(46)を擁立す

ると発表しました。

松江市袖師町3-6 日本共産党島根県委員会 2022年

TEL 0852-24-2444 FAX 0852-24-6369

事作戦中止せよ」 子经

の主権と領土を侵し、 尾村県議は「ウクライ

尾村県議の

般質

問

島根2号機再稼働認められない

区委員長が緊急宣伝しま

た。(写真)

の両県議、

岩田剛東部地

党の尾村利成、大国陽介

松江市では、日本共産 頭宣伝を行いました。 日、西日本各地で緊急

直ちに軍事行動をやめ、

にじる侵略行為であり、

国連憲章と国際法を踏み



ないことだ」と強調し、 な原発は動かしてはなら ナ第6波の教訓は「危険 尾村県議は、 新型コロ



鳥取·島根選 挙 区 予定候補

日本共産党島根県委員 福住 英行さんを発表 略歴◆1975年、

高校、千葉大学工学部卒 県西伯町生まれ◆米子東 味は音楽鑑賞、演劇鑑賞、 家族は妻と1男2女◆趣 党鳥取県常任委員(20 西部地区委員長◆現在、 年~17年まで党鳥取 赤旗記者を経て2010 党専従となる。しんぶん ◆1999年、日本共 写真撮影◆尊敬する人は 17年~)◆米子市在住。 産 児19人、3歳児20人、

稼働原発の即時運転停止 大 国

県議

鳥取 大国県議 は、

倍の保育士を配置してい士配置基準より1・83 図るよう迫りました。 の配置基準と処遇改善を る認可保育所の実態を示 しながら県独自で保育士 大国氏は0歳児11 1歳児20人、2歳 国の保育

> た調査の結果(191施 7の認可保育所に実施し

> > 善意と犠牲に頼っていて

譲り合って妥結点を見つけるベTOとロシアが交渉して双方が

ることはわかるが、ここはNA

大国氏は「保育現場

めていく」と答えました。

置

…。プーチンに全面的な非があ戮でウクライナが消滅するだけとしていたら、大量の破壊と殺

じて今年1月に県内19 は、党県議団の要求に応

に雇用されている保育士

策を講じるべきだ」

た一人の独裁者によって核戦争

常軌を逸し

危機を迎えている。

'現場の思いに応えた施 いはずがない。県とし

、求めました。

は公定価格

!の対象人数

保育士配置基準の改善を 8人の計108人が在籍 22人が配置されている する県東部の保育所で 県の認識を質しました。 るのではないか」と述べ、 保育士配置が行われてい 事例を紹介。「多くの保育 人の配置で済むところ、 所で基準を大きく超えた は、基準では保育士12 小村浩二健康福祉部長 問 る。 基準等の見直しを強く求 としながらも「国に配 述べ、県独自施策は困 っている役割は重要」と 出す時だ」と強調。 える役割も果たして センシャルワーカーを支 はエッセンシャルワー 答弁。大国氏は「保育士 要望に生かしていく」と 達也知事は「保育所が担 であると同時に、 保育士等の配置充実 1・2倍であり、 県独自の施策を踏み

また、「『核兵器が怖けれ

鼓動

ウクライナ攻 ンピックの熱

撃とパラ

が交 互 1 12

報じられるテレビニュ

と、日本共産党は2月2

:戦を直ちに中止

せよ

侵略を断固糾弾し、軍事

シア軍のウクライナ

撤退させることを強く求

ました。

街

める」と訴え、「国際社会 れない」と怒りを込めて糾 とを聞け』との脅しは許さ ば黙ってロシアの言うこ

呼びかける」と力を込め「弾しました。 侵略をやめさせることを「れない」と怒略反対の一点で団結し、「とを聞け』とがロシアのウクライナ侵」ば黙ってロン 問に、大国陽介県議は3日に一問一答質問で県知事日本共産党の尾村利成県議は2月25日、一般質 や県執行部をただしました。(2面に続く) 2月県議会の論戦か

されないと迫りました。 根原発2号機再稼働は許 時対応(昨年7月30日、 ない避難計画を根拠に島 と机上の空論となりかね 内閣府了承) は 体の避難計画である緊急 尾村氏は、島根地域全 「第6波

害が重なれば病床数も医感染症が流行し、自然災 場合は新たな対応が 実」、「感染が急拡大する る課題があることは について「新たに発生す な状況が想定されること まれかねない」と指摘。 療従事者も大幅に不足し \ \ \ 波の感染急拡大など新た 受け入れ困難な事態が生 丸山達也知事は、 踏まえた計 第6波を超す新たな 一では 第 6 必 事 な

いるが、感染症拡大時べ院などが避難先となって 病院、済生会江津総合病 大学付属病院や大田市立 患者は30㌔圏外の島根 径5* 圏内の鹿 要」と応じました。 (定員177人) の入院 尾村氏は「原発から半 島病

の命を守ることこれ原発ゼロを決断し、 内では8年間で1200 との入院先の調整を行っ 院の再編・統廃合をやめ、 床もの病床削減が行われ 国や関西地方の府県など れ困難な場合に備え、「四 と答弁。それでも受け入 山口の3県と調整する」 能な時は「岡山、広島、 丸山知事は受け入れ不可 ッドが不足する中、 医療構想と公立・公的 摘。「病床削減路線の地域 資源が細っている」と指 看護師も減らされ、 ていく」と述べました。 か」と追及。これに対し、 に受け入れが可能な 命を守ることこそ県政 尾村氏は、再質問で「県 それに連動し、 医師、 医療 本当

 \mathcal{O} 責務」と強調しました。 と

丸 工 玉 ツ 難 Щ 力 0) たらいいのか。先日テレビで二ナ侵略を停止させるにはどうし は強力な経済制裁とともに外交 た。一人は「NATOが軍事介人のコメンテーターが論じてい チンを追い詰めるしかない」と に徹して、全世界の世論でプ 入すれば世界大戦となる。ここ もう一人は「そんな悠長なこ

りとともに中学時代の思い出がを開始したロシアに、激しい怒ラリンピックの開会直前に侵攻 表させられたことを書いた。パところ、中学校の全校集会で発たことに怒りが湧き作文にした 終わるまでは侵攻するなと要請国はロシアに、オリンピックがな感動を呼んだ。報道では「中 ックの報道があまりに小さかっ前の東京五輪の時にパラリンピである▼かつて小欄で、半世紀 ョージアの選手が出場し、大きフガンの戦場で両足を失ったジ 認め合う「平和の祭典」が同時への全面侵略と人類の多様性を よみがえった▼さて、ウクライ パラリンピックを愚弄する行為 病院内のリハビリ競技会が起源 るのは筆者だけではあるまい。 していた」というが、事実なら は、先の大戦の負傷兵らによる いう。 !行している▼パラリンピック!め合う「平和の祭典」が同時 事大国ロシアによる主権国 スを複雑な思いで観て 前回の平昌大会ではア